
 

 

             Reinaldo Nunes - Português  
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE 
RAMPAS NA RUA ABÍLIO DUARTE DE SOUZA, AO 
LADO DO GINÁSIO DE ESPORTES NO CONJUNTO 
HABITACIONAL CDHU, VISANDO GARANTIR 
FACILITAR ACESSO ÀS PESSOAS IDOSAS E 
CADEIRANTES 

 

Considerando a existência de um acentuado 
declive na lateral do muro do ginásio de esportes Maria Valverde, entre o 
Conjunto Habitacional CDHU e Avenida Abílio Duarte de Souza; 

 

Considerando que, apesar do declive, muitos 
moradores se utilizam daquele declive para encurtar o caminho para chegar 
ao Jardim Aeroporto, principalmente os que pretendem chegar à Unidade 
de Pronto Atendimento; 

 

Considerando que o local é de difícil trânsito 
para pessoas idosas e sem qualquer possibilidade de uso de cadeirantes;  

 

Requeiro, após aprovação do plenário dessa 
Casa de Leis, que seja encaminhado ofício ao senhor prefeito municipal, 
Ricardo Pinheiro Santana, para que o mesmo, após consulta à Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, determine a construção de 
rampas na Avenida Abílio Duarte de Souza, ao lado do ginásio de esportes 
no Conjunto Habitacional CDHU, visando garantir facilitar acesso às 
pessoas idosas e cadeirantes 
 

                                           Sala das Sessões, em 23 de março de 2015. 
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